

Petro ordena a Ecopetrol importar gas de Catar; esta fue su justificación

Justo este lunes la petrolera presentó resultados positivos de pruebas en pozo Sirius-2.



El presidente Gustavo Petro le pide a Ecopetrol traer gas de Oriente Medio. Colpresa y cortesía Presidencia



El Colombiano

hace 4 horas 🗨️ 🕒 📧 📧 📧

Mientras en Colombia [Ecopetrol](#), en socio con Petrobras, reportó una “buena productividad” en las pruebas del pozo de Sirius-2, el presidente [Gustavo Petro le pidió a la petrolera estatal intervenir en la importación de gas y que lo compre a Catar](#).

Según el mandatario, lo que existe en el sistema de precios de gas es una especulación pura expresada en revender el gas colombiano a precios del gas importado. **“El gas importado se vende en Colombia muy por encima del precio internacional: Nos están robando”,** escribió Petro en la red social X.

Le puede interesar: [Expertos difieren de Ecopetrol y calculan que gas natural del pozo Sirius 2 solo estaría listo en 2030, ¿por qué?](#)

Igualmente, sostuvo que el gas importado por la anterior fórmula de la electricidad determina los precios de la energía vendida en bolsa. “La fórmula de la energía ha sido cambiada por la [Creg](#) a solicitud del gobierno y en favor de los usuarios, y ahora debe operar”, enfatizó.

Petro le solicitó a la Superintendencia de Servicios Públicos iniciar una investigación y visitar a empresas de gas para controlar la especulación y sacar las empresas especulativas de acuerdo a la ley.

“He decidido que **Ecopetrol intervenga en la importación de gas y lo compre a Catar** a precios razonables. El monopolio de la importación del gas, prohibido por la Constitución, se acaba”, anotó, aunque sin precisar desde cuándo deberá la empresa iniciar esas compras ni cuál sería el nivel de precios de ese [combustible](#).



Economía

Histórico: Pruebas en Sirius-2 confirman alto potencial de gas natural en el Caribe colombiano

El mensaje de Petro se dio como respuesta a uno del **exministro de Minas y Energía, Andrés Camacho**, quien en X destacó el reporte de Ecopetrol y Petroleras. “Ecopetrol ha terminado con éxito pruebas en Sirius, con lo cual se ratifica el gran potencial de gas mar adentro. Las reservas estimadas nueden ser de 6 terañís

¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida. [INGRESA AQUÍ](#)

[Regístrate a nuestro newsletter](#)

[Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News](#)

[Únete a nuestro canal de Whatsapp](#)

Las más leídas

A lo Times Square: Concejo dio el aval para que Medellín tenga pantallas gigantes prendidas 24/7

hace 1 hora

Este es el documental sobre el bolero que Juancho Valencia le compuso a Teresita Gómez

hace 1 hora

Un buque mercante chocó contra un petrolero, vertiendo combustible de aviones al mar

hace 8 horas

Kenia confirmó la condena contra exdiplomático venezolano por el asesinato de una embajadora en Nairobi

hace 2 horas

¿Cómo benefició al DIM la derrota de América contra Atlético Nacional?

hace 2 horas

Te recomendamos

¡A destapar las alcancías! Desde este mes, bancos deberán cambiar billetes y monedas de bajo monto sin costo

hace 7 horas

Elon Musk dice que X sufrió un “ciberataque masivo”

hace 8 horas

Atención corredores: la Ruta Medellín tiene un nuevo desafío para ustedes, ¿de qué se trata?

hace 10 horas

¡Agéndese! La Feria de las Flores, Altavoz y la Fiesta del libro ya tienen fecha este 2025

hace 9 horas

Utilidad para la vida

Sena ofrece trabajo en Alemania, Austria e Irlanda con salarios de más de \$ 12 millones

hace 3 horas

¿Qué hago si mi perro ladra mucho?

hace 5 horas

Cinco formas de fortalecer la salud mental de los gatos

cúbicos, el hallazgo más importante de la historia del país. Viene el gran reto como país de un correcto, pertinente y rápido proceso de consulta previa”.

Para la congresista **Catherine Juvinao** la **propuesta de Petro “es increíble. Gustavo Petro frena la exploración de hidrocarburos**, mientras Colombia solo tiene 7,2 años de reservas de gas. En 2023, el 42% del gas consumido fue importado. Ahora, cuando dependemos del exterior, dice que nos están robando”.



Empresas

Papá de exministra Irene Vélez y tío de Verónica Alcocer podrían llegar a junta directiva de Ecopetrol: estalla polémica

Igualmente, señaló que si en lugar de bloquear la exploración hubiéramos impulsado nuestra producción, no necesitaríamos importar. Pero ahora dependemos de mercados externos y pagamos precios altos. **“¿Dónde quedó la soberanía energética?”**, cuestionó.



Enlaces Promovidos por Taboola

También estimó que culpar a los importadores cuando el propio gobierno nos hizo más dependientes no es una solución. “Colombia tiene recursos, pero necesitamos políticas responsables. **¡Menos ideología y más energía para el país!**”, planteó la parlamentaria en X.

Siga leyendo: [Juez ordena embargar las cuentas del Gobierno Nacional por deudas con EPM](#)

Para seguir leyendo



< Anterior

A lo Times Square: Concejo dio el aval para que Medellín tenga pantallas gigantes prendidas 24/7

Siguiente >

El Concejo aprobó el lunes la iniciativa de la Alcaldía para cambiar y flexibilizar las normas de la publicidad exterior en la ciudad. Ahora habrá zonas especiales y estarán prendidas todo el día.

hace 1 hora

Sena ofrece trabajo en Alemania, Austria e Irlanda con salarios de más de \$ 12 millones



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



"No graduado": las inconsistencias en la hoja de vida del presidente Petro que señaló María Fernanda Cabal

La senadora María Fernanda Cabal generó una controversia en redes sociales tras compartir un trino en X en el que cuestiona la veracidad de los estudi...

El Colombiano

